


Approuvé à l'unanimité.

2.Préparation de l'AG du 16 juin 2018 (patrick)     :     
 
Un timing est précisé sur le déroulé de la réunion publique en 3 temps. La séance
démarrera  à  10h00  par  un  diaporama  commenté  sur  l'activité  du  Conseil  durant
l'année puis vers 10h30  3 ateliers seront proposés aux participants sur les thèmes qui
ont marqué notre activité cette année ( Fablab, GRC, Aménagement Place Marnac),
Enfin un apéritif convivial clôturera la matinée vers 12h00.
Afin  de  préparer  cette  matinée  dans  les  meilleurs  conditions,  les  tâches  ont  été
réparties entre les membres du Conseil avec notamment la confection d'une urne à
idées par Bertille, la réalisation d'un diaporama par Rémy, la logistique par Colette et
l'animation par Patrick.

3.Mise à jour du tableau de suivi des dossiers en cours sur l'application GRC     :  
(Gestion de la Relation Citoyenne) :

De nouvelles fiches GRC sont à prévoir pour signaler d'une part la persistance des
véhicules du marché plein vent stationnés sur les trottoirs nouvellement refaits, d'autre
part  les  endroits  dangereux  au  bas  de  la  rue  Maréchal  de  Lattre  de  Tassigny  et
carrefour  rue  des  Pastourelles/Av  Tolosane  vont  faire  l'objet  d'un  enregistrement
détaillé afin d'éviter les accidents récurrents. ( accident du 13 juin 2018 à 12h00 au
bas de la rue Maréchal de Tassigny où un cycliste postier qui s'est déporté pour éviter
une voiture entrant sur l'avenue Tolosane, a été renversé heureusement sans gravité).
A noter également, la disparition de la place de stationnement pour handicapé devant
le foyer d'Occitanie qui aurait besoin d'être rematérialisée.

4.Compte rendu de la réunion des conseils de quartiers avec la mairie du 22 mai
2018 (Rémy)     :  

La municipalité a réuni les 3 conseils de quartier le 22 mai pour définir les nouvelles
modalités de fonctionnement  à partir  de la rentrée :  Tenir informé les conseils des
projets  structurants  de  la  commune  afin  que  ceux-ci  soient  parti  prenante  sur  les
améliorations à apporter et qu'ils puissent également être force de proposition sur des
aménagements qui feront l'objet d'une dotation de budget participatif qui sera précisé
en  septembre  par  M  Pablo  Arcé.  Cette  mise  en  œuvre  sera  facilitée  par  le
cadencement de réunions conjointes avec les 3 conseils de quartier et les services de
la mairie tous les 2 mois. 
.
5.Questions diverses  :  

Rue des Rouges gorges     : Le goudronnage récent du trottoir devant l'ASEI  a été
détruit suite à la création d'un parking de stationnement pour l'école Sajus.

Rue  des  Berges     :   Les  escaliers  entre  la  contre  allée  et  la  rue  des  berges
débouchent directement sur la route sans trottoir au bas du talus ce qui le rend
dangereux pour les piétons qui arrivent sur le trafic routier sans protection.
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Démission de Raymond Arnaud du bureau du conseil de la plaine     :  

 Le bureau enregistre la demande de démission de notre historien M Raymond Arnaud et le
remercie très chaleureusement pour tous ses travaux notamment lors des conférences sur le
passé de notre commune pendant la manifestation inter-quartiers de mai 2017

Un repas de fin d'année est confirmé pour le jeudi 21 juin 2018.

Fin de la séance à 21h30
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